
Installationshinweise für die Nutzung der CD-ROM Beste Freunde A1.1 
Instructions for Installing CD-ROM Beste Freunde A1.1 

Nach dem Einlegen der CD-ROM startet das Installationsprogramm automatisch (wenn autorun auf Ihrem Rechner aktiviert ist).  
Wenn das Programm nicht automatisch startet, bitte die Datei Beste Freunde A1-1 Installer.exe (bei Windows) oder Beste Freunde A1-1 Installer.dmg (bei 
Macintosh) suchen und mit Doppelklick öffnen. Bitte den Anweisungen auf dem Bildschirm folgen. 

After putting the CD-ROM into the drive the installation program will start automatically (if autorun is active on your computer).  
If the program does not start automatically please select Beste Freunde A1-1 Installer.exe (Windows) or Beste Freunde A1-1 Installer.dmg (Macintosh) and 
open them with a double click. Then follow the instructions on the screen. 

Auf einigen Rechnern mit mehreren Benutzerkonten (z.B. an Institutionen) kommt es vor, dass sich während der Installation folgendes Dialogfenster 
öffnet. In diesem Fall muss lediglich ein Administrator-Passwort eingeben werden, damit die Installation funktioniert. 

On some computers with several different user accounts (for example at institutions) the following dialogue window may open.  
In this case you simply have to put in an administrator password and then the installation will work. 

 
Wie folgt vorgehen: 
1. Die Meldung („Schließen“) bestätigen. 
2. Vom System abmelden. 
3. Wieder anmelden, aber diesmal als Benutzer mit allen Zugriffsrechten („Administrationsrechten“). 
4. Die Installation der CD-ROM Beste Freunde A1.1 iZu neu starten. 

You should proceed as follows: 
1. Confirm („Schließen“). 
2. Log yourself out. 
3. Log yourself in again, but this time as a user with all rights („administrator rights“). 
4. Start the installation of CD-ROM Beste Freunde A1.1 iZu again. 

Viel Spaß und Erfolg beim Lernen mit der CD-ROM Beste Freunde A1.1! 
We hope you enjoy learning with CD-ROM Beste Freunde A1.1! 



Die Start-Seite 

Auf der CD-ROM sind interaktive Übungen zum Arbeitsbuch Beste-Freunde A1.1. 
 

 

  

 
 

Klick auf 
„Wiederholung“, 
dann öffnen sich 
Übungen  
zum Wortschatz 
und zur Grammatik. 

Klick auf 
„Aussprache“,  
dann öffnen sich 
Übungen  
zur Aussprache. 

Auf der CD 
findest du auch 
die Hörtexte zum 
Arbeitsbuch. 



Die Übungen 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Klick auf den 
Lautsprecher 
und hör zu. 

Hier kannst du das 
Audio stoppen. 

Zieh das 
Element mit der 
Maus an die 
richtige Stelle. 

Hier gehst du zur 
Start-Seite zurück. 

Hier ist die 
Nummer der 
Übung. 

Hier siehst du,  
in welcher Lektion 
du bist. 

Lies die 
Anweisung. 


	Installationshinweise für die Nutzung der CD-ROM Beste Freunde A1.1
	Die Start-Seite
	Die Übungen

